



Tournée de la Bénichon 2014

Lors de la traditionnelle tournée de Bénichon du Brass Band L'Elite, des « sommeliers » vont trinquer avec les habitants.

Ici, le 13 septembre 2014 c'est à la route du Pratzet que **Jean-Pierre Pürro** et **Damien Baechler** offrent un verre de vin à **Jacqueline Baula**, **Canisia Jungo** et **Christian Bernet** pendant que, sur un char, les musiciens jouent un peu plus loin. Avec le vélo, **Nicolas Riedo**.

Chaque année, l'Elite fait sa tournée musicale du village sur trois jours, une tradition qui existe depuis des dizaines d'années.

On fait santé, et les verres se vident tandis que la tirelire se remplit petit à petit. L'argent ainsi récolté servira aux besoins du Brass Band. (MJ)

Programme de la tournée 2021 avec ce lien : [programme](#)

P.S. 2009 2021-36

06.09 – 13.09.2021